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Président : Jean-François Selle. 

 

Membres du Comité Directeur présents : 

Mmes. Isabelle Bonneau, Isabelle Da Silva Carlos, Marion Moine, Karine Vergnaud. 

MM. Philippe Andrieux, Gorges Bermejo, Claude Fort, Laurent Fouché, Jean-Charles Guiguen, 
Manuel Pinaud, Bruno Renon, Max Roulon, Yann Terrade, Jean-Pascal Tixeuil,  
 

Membres du Comité directeur excusés : 

MM. Patrick Bourgoin, Christopher Delhomme, Philippe Faure, Pierre Fouillet, 
 

Présidents/Animateurs de commission Présents : 

MM. Philippe Brandy, Marcel Buisson, Serge Dorain, Cyrille Louafi, Jacques Noble, Jean-Louis 
Puaud,  
 

Membres du personnel présents : 

Mme Valérie Nanglard-Diacre, 

MM. Jean-Luc Hébré, Léo Martinez, Tom Mazeau. 
 

Personnalités présentes : 

• Mme Emilie Poinaud, Directrice de Région du Crédit Agricole Charente Périgord 

• Mme Marie Lambert en charge du partenariat du Crédit Agricole Charente Périgord 

• Mr François Grenet, Président de Ligue Nouvelle Aquitaine, 

• Mr Patrick Alexis de la municipalité de Puymoyen, 

• Mr Jérôme Bonnifait, Chef du Service Départemental à la Jeunesse à l’Engagement et aux 

Sports 

• Mr Gilles Rouffignat, Secrétaire Général du CDOS 

• Mr Marc Mesnier de l’organisme de formation FORMOPOST accompagné de Mr Thierry 

Oilivier et de Mme Mélika Sicard Jacques, 

• Mr Collin Laheux d’Intersport Ruffec, 

• Mr Loïck Le Fichous de REMATCH, 

 
 

 

 

 

 

 

PV à homologuer par la prochaine assemblée générale 
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Clubs présents ou représentés → 90 : 
U.S. D'ABZAC - SPORTING CLUB AGRIS - A.S. AIGRE - ENT.S. ELAN CHARENTAIS - U.S. 
ANAIS - A. S. C. MAYOTTE ANGOULEME - C.S. LEROY ANGOULEME - GROUPE SPORTIF 
FRANCO-PORTUGAIS DE GOND PONTOUVRE - TENNIS BALLON ANGOUMOISIN - U.S. 
ST MARTIN ANGOULEME - ÉTOILE SPORTIVE ARS - F.C. AUBETERRE - U.S. BALZAC - 
ALLIANCE FOOT 3B BARBEZIEUX BAIGNES BARRET - F.C. ST HILAIRE - ENT. BERNEUIL 
SALLES BARBEZIEUX - A.S. VILLEBOIS HAUTE BOEME - U.S. DE BOUEX - A.S. BRIE - 
F.C. BRIGUEUIL - U.S. CHAMPAGNE MOUTON - ET.S. CHAMPNIERS - LA CAGOUILLE 
SPORTIVE DE CHASSORS - S.L. DE CHATEAUBERNARD - U. AM. COGNAC FOOTBALL - 
U.S. CHATEAUNEUF - US BANDIAT FOOT - F.C. HAUTE CHARENTE - A.S. CLAIX - A.S. 
CONDEON REIGNAC - F.C. DU CONFOLENTAIS - OLYMPIQUE FOOTBALL COURBILLAC - 
ASPTT DIRAC FOOT - U.S. ETAGNAC - JEUNESSE SPORTIVE D'EXIDEUIL - LOISIR 
SPORTIF CLUB FEUILLADE - ET.S. FLEAC - F.C. FONTAFIE - FOOTBALL CLUB 
FONTENILLE - J.S. GARAT-SERS-VOUZAN - F.C. GENAC-MARCILLAC-GOURVILLE - 
L.ASSOCIES GENTE - A.C. DE GOND PONTOUVRE - JARNAC S. - E S JAVREZAC - F.C. 
CHARENTAIS ISLE D'ESPAGNAC - C.O. LA COURONNE - LA ROCHE-RIVIERES 
FOOTBALL CLUB TARDOIRE - U.S. LESSAC - ET.S. LINARS - CROISSANT D'OR LUXE - 
COQS ROUGES MANSLE - ENTENTE FOOT 16 - AM.S. MERPINS - U.S.AM. MONTBRON - 
E.S. MONTIGNAC - AM.J. MONTMOREAU - ET.S. MORNAC - S.C. MOUTHIERS - ENT. 
NANTEUIL-VERTEUIL - J.S. DES TROIS VALLEES - ENT.S. NERCILLAC REPARSAC - F.C. 
NERSAC - AM.S. PUYMOYEN - F.C. DE ROUILLAC - F.C. ROULLET - F. C. CHARENTE 
LIMOUSINE - O. FC. DE RUELLE - ST. RUFFEC - A.S. DE SALLES D'ANGLES - JEUNESSE 
SPORTIVE GRANDE CHAMPAGNE - J.S. SIREUIL - A.S.J. SOYAUX-CHARENTE - AM.S. 
SOYAUX - ANGOULEME CHARENTE F.C - F. C. DE ST AMANT DE BOIXE - C.S. ST 
ANGEAU - C.S. ST ANGEAU - ANIMATION L. ST BRICE - S.C. DE SAINT CLAUD - F.C ST 
CYBARDEAUX - F.C. SAINT MAURICE MANOT - C.S. ST MICHEL S/CHARENTE - ENT. ST 
SEVERIN PALLUAUD - AM.S. ST YRIEIX - TAIZE-AIZIE - LES ADJOTS - U.S. TAPONNAT - 
U.S.A. VERDILLE - ET. F.C. VILLEFAGNAN - A.S.F.C. VINDELLE - AM.S. VOEUIL ET GIGET. 
 

Clubs présents mais qui n’ont pas pu participer aux votes → 11 pour émargement trop 
tardif ou absence de convocation dûment renseignée → pas d’amende : 
J.S. BASSEAU ANGOULEME - A. S. BEL AIR - JEUNESSE ASSOCIATION BEL-AIR - 
CHABANAIS F. C. - F. C. SUD CHARENTE - F.C. SAINT FRAIGNE - U.S. BRILLAC - CLUB 
FOOTBALL CROUIN - A. S. MOSNAC - A.S. ST AULAIS CHALLIGNAC - C.A. ST MEME LES 
CARRIERES. 
 

Clubs non soumis aux obligations réglementaires des compétitions Départementales → 
2 → pas d’amende : 
FUTSAL ANGOULEME - AM.LAIQ. GUIMPS. 
 
Clubs absents → 6 : Amende de 150€ (1ère non-participation) prévue dans les Tarifs 
généraux du District : 
U.S. CHANTILLAC - U.S. CHASSENEUIL - AM.LAIQ. GUIMPS - ATHLETICO DE 
BELLEVIGNE - A.S.C. SAULGOND - U.AM. ST SULPICE DE COGNAC. 
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18H45 - En préambule de l’Assemblée Générale. 

• Un clip vidéo regroupant les meilleures actions de jeu « REMATCH » de la saison 

2024/2025 est présenté aux clubs, 

• Le mode opératoire du vote électronique est présenté par le Secrétaire Général, Laurent 

Fouché, et le vote test permettant aux participants de se familiariser avec la « zapette » 

est proposé aux clubs, 

• Un clip vidéo de la FFF « Journées des bénévoles  2025 » est présenté aux clubs ainsi 

que la délégation Charentaise qui a participé à ces journées. 

 

19H00 - Accueil de Jean-François Selle, Président du District de football de la Charente. 

Le Président accueille les clubs en les remerciant de leur nombreuse présence. 

Il remercie les personnalités de leur présence et particulièrement Emilie Poinaud, Directrice 

Régionale, ainsi que Marie Lambert en charge du partenariat, représentant le Crédit Agricole 

Charente Périgord qui nous accueillent, pour une nouvelle fois dans leurs magnifiques locaux. 

Le Président remercie les partenaires, qu’ils soient institutionnels ou privés pour leur soutien et 

pour leur engagement au côté du District permettant de mener à bien les actions envers les clubs 

et le développement de notre discipline. 

En mémoire de celles et ceux qui nous ont quitté, une minute d’applaudissement est demandée 

à l’ensemble de l’assemblée. 

Il présente le programme des Deux assemblées qui vont se tenir :  

• Assemblée Générale extraordinaire 

• Modification des Statuts du District 16 

• Modification des Règlements Généraux du District 16 

• Assemblée Générale ordinaire 

• Approbations PV AG & AG financière 

• Approbation rapport moral du Secrétaire Général 

• Information modification des statuts FFF 

• Vœux des clubs et du District 

• Informations saison 2025-2026 et échanges 

• Interventions des partenaires et des  personnalités 

• Remises des diplômes et des récompenses 
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Intervention de Mme Emilie Poinaud (Directrice Régionale du Crédit Agricole Charente-

Périgord) 

Emile Poinaud du Crédit Agricole dit son plaisir d’accueillir l’AG du District dans ses locaux. 

Elle rappelle qu’au plan national le partenariat entre le Crédit Agricole et le monde du football est 

historique et de longue date, puisque remontant à 1974. Elle précise qu’au plan départemental le 

Crédit Agricole soutient les finales de coupes Séniors, la Journée nationale des débutants et la 

labellisation des clubs. Au plan local elle encourage les clubs à contacter leurs caisses locales 

de Crédit Agricole qui disposent de dispositifs pour soutenir le développement associatif de notre 

territoire. 

Le Président remet à Mme Emilie Poinaud un trophée ainsi que 4 polos « collectors » Nike des 

finales départementales séniors en guise de reconnaissance. 

 

Représentation des clubs 
 
À la clôture de l’émargement, 90 clubs sont présents (sur 109 convoqués) représentant 518 

voix (sur 602 totales). 

• Quorum nécessaire pour tenir une AG ordinaire :   37 clubs et 201 voix, 

• Quorum nécessaire pour tenir une AG extraordinaire :  56 clubs et 302 voix. 

 
Le quorum des différentes assemblées générales étant atteint, ces dernières peuvent 

débuter et les décisions seront donc valables. 

 

Le Président déclare ouverte l’assemblée générale extraordinaire. 

 

 

1° ASSEMBLÉE GÉNÉRALE EXTRAORDINAIRE 

 

Intervention de Jean-François Selle, Président 

En préambule, il informe les clubs qu’ils vont voter lors de cette AG grâce au vote électronique 

qui est assuré par notre prestataire Altern’Active Systems. 

Il explique le déroulement des opérations de vote placées sous la responsabilité́ de Serge Dorain,  

Président de la commission « Surveillance des opérations électorales » qui aura la responsabilité 

de la proclamation de ces derniers. 

Le Président précise que tous les supports présentés lors de cette assemblée générale 

(extraordinaire, et ordinaire) ont été́ portés à̀ la connaissance des clubs sur le site internet du 
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District dans la rubrique consacrée à̀ l’AG et également adressés par Notifoot dans les délais 

impartis et règlementaires. 

 

Modifications des Règlements Généraux 

Une modification est proposée : 

Art 30.b : Couleurs des maillots → Proposition nouvel article : 

« En cas de couleurs identiques y compris sur terrain neutre, c’est le club désigné recevant qui 

change de maillots. » 

 

Résultat du vote : 90 clubs votants  comme suivant : POUR : 500 voix, CONTRE : 18 voix. 

Modification adoptée par 96,53 % des voix. 

 
 
Modifications des Statuts du District 

Une modification est proposée : 

14.4 (Fonctionnement) → « Suppression de la notion Directeur du District » 

 

Résultat du vote : 87 clubs votants  comme suivant : POUR : 498 voix, CONTRE : 6 voix. 

Modification adoptée par 98,81 % des voix. 

 
 
Le Président remercie les clubs de leur confiance. 

Il déclare close l’assemblée générale extraordinaire et ouvre l’assemblée générale 

ordinaire qui sera animée par le Secrétaire Général, Laurent Fouché. 

 

 

2° ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE 

 

Approbation du PV de l’AG du 28 juin 2024 à Soyaux : 

Laurent Fouché demande aux participants de se prononcer sur l’approbation du PV de l’AG du 

28 juin 2024 à Soyaux. 

 

Résultat du vote : 86 clubs votants  comme suivant : POUR : 487 voix, CONTRE : 16 voix. 

Le PV de l’assemblée générale du 28/06/2024 est adopté par 96,82 % des voix. 
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Approbation du PV de l’AG financière dématérialisée (2023/2024) du 28 au 30/11/2024 

Laurent Fouché demande aux participants de se prononcer sur l’approbation du PV de l’AG 

financière du 28 novembre au 30 novembre 2024 par voie dématérialisée. 

 

Résultat du vote : 88 clubs votants  comme suivant : POUR : 499 voix, CONTRE : 13 voix. 

Le PV de l’assemblée générale financière dématérialisée est adopté par 97,46 % des voix. 

 

 

Rapport d’activités du Secrétaire général (saison 2024/2025) 

Laurent Fouché, Secrétaire général, fait une synthèse de son rapport d’activités en 

insistant sur 3 thèmes : 

« Mesdames, Messieurs les Président(e)s, 

La saison 2024/2025 se termine et il est l’heure pour moi de vous présenter le rapport 

d’activités de notre instance au titre de cette saison. Je vous invite et vous incite à retrouver 

dans le détail tous les travaux de nos commissions en consultant leur rapport d’activités 

respectif et qui est en annexe de ce document. 

Je tiens à saluer et remercier très sincèrement toutes les personnes qui ont contribué 

activement à l’accomplissement des missions qui leur ont été confiées. Ces personnes, 

que sont les salariés, les bénévoles, les 20 élus et les 136 membres cooptés qui composent 

nos 21 commissions ont œuvré sans relâche afin de relever tous les défis qui se 

présentaient et croyez-moi, ils sont nombreux tant sur le plan administratif que sur le plan 

financier. 

Félicitations également à toutes les équipes figurant à notre palmarès 2024/2025. 

Je pourrais aborder une multitude de thèmes, tant ils sont nombreux mais ce rapport d’activités 

serait bien trop long. De ce fait, je vais en toute objectivité, le synthétiser pour ne retenir que 3 

faits marquants : 

• Statistiques licences 

Une légère croissance (0,4%) sur l’ensemble des pratiquants, une stabilité relative chez les  

jeunes et une bonne progression chez les féminines (7,5%) toutes catégories confondues. 

Contrairement à l’idée reçue, les dirigeants(es) également enregistrent une progression 

significative. 

o De 9,09% pour les dirigeantes, 

o De 4,8% pour les dirigeants. 
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Ce bon résultat au global est en augmentation de 1,4% par rapport à la saison N-1 et 

revient aux clubs, je tenais sincèrement à vous en féliciter. 

 

• Diversification des pratiques 

o Une évolution significative du Foot en marchant avec de plus en plus d’équipes, 

o Création d’un challenge District Charente / Haute-Vienne, 

o Développement du FUTNET avec la création d’un Challenge District,  

o 5 étapes ont eu lieu (Champagne-Mouton, Rouillac, Montembœuf, Ruffec et l’Isle 

d’Espagnac), 

o 53 joueurs/joueuses différents, issus de 12 clubs. Entre 7 et 11 équipes sur chaque 

étape.  

 

• Les incivilités, les violences verbales et physiques qui gangrènent notre sport 

favori. 

Pour preuve, un nombre croissant de faits et dossiers disciplinaires et notamment, ce qui est 

encore plus inquiétant, dans les catégories de jeunes. Au titre de cette saison, un chiffre 

record de rencontres « à risque » a été déclaré à la cellule violence et incivilité. 

Malheureusement, les violences et incivilités ne touchent pas que le rectangle vert mais 

également l’environnement proche (pourtour des terrains, main courante et tribunes).  

A ce titre, nous devons (instances et clubs) rester solidaires et unis et tout mettre en œuvre 

pour éradiquer de tels comportements qui nuisent à l’image du football et du sport en 

général. » 

Pour conclure, il ne me reste plus qu’à vous souhaiter de bonnes vacances estivales bien 

méritées en espérant vous retrouver la saison prochaine pour de nouveaux rendez-vous et 

défis footballistiques. 

Le Président invite les clubs à se prononcer sur le rapport d’activités du Secrétaire 

Général. 

 

Résultat du vote : 88 clubs votants  comme suivant : POUR : 499 voix, CONTRE : 9 voix. 

Le rapport d’activités du Secrétaire général est adopté par 98,23 % des voix. 
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Informations sur la modification des statuts du District 

Comme tous les ans, des décisions sont votées lors de l’assemblée générale de la Fédération 

Française de football et s’appliquent de fait aux Ligues et Districts, sans que les clubs n’aient à 

les voter en assemblée générale de Ligue ou de District. 

Cela a été le cas lors de l’assemblée générale de la Fédération Française de Football qui s’est 

déroulée le 14 décembre 2024 à Paris. 

 

1 seul article est impacté, l’article 13.7 (Fonctionnement) comme suivant : Ajout du texte : 

« Les membres du Comité de Direction, ainsi que toute personne appelée à assister à ses réunions, sont 

tenus à la discrétion à l’égard des informations présentant un caractère confidentiel et de celles données 

comme telles par son Président. 

Le District veille à prévenir et à gérer toute situation de conflit réel, potentiel ou apparent, pouvant exister 

entre ses intérêts et les intérêts personnels ou professionnels de l’un des membres du Comité de Direction, 

de l’un des membres des commissions du District, des collaborateurs ou de toute personne agissant au 

nom du District. 

Lorsqu’un membre du Comité de Direction a connaissance d’un conflit d’intérêts, réel, potentiel ou 

apparent, dans lequel il pourrait être impliqué, il en informe sans délai le Comité de Direction et s’abstient 

de participer aux débats et de voter sur la délibération concernée. Ce principe s’applique également à tout 

membre d’une commission du District se trouvant dans une telle situation, qui doit alors en informer sans 

délai ladite commission et s’abstenir de participer aux débats et de voter sur l’affaire concernée. » 

 

Vœux des clubs 

Cette année, quatre vœux ont été déposés par 3 clubs qui les présentent à l’assemblée générale 

ainsi qu’un vœu du District (Commission du statut de l’arbitrage). 

 

1° Vœu proposé par le LSC Feuillade : 

→ « Organiser le championnat de 4ème division en une seule phase » 

La commission des Compétitions séniors et le Comité de direction du District ont donné un avis 

favorable. 

Les clubs sont invités à se prononcer sur ce vœu. 

 

Résultat du vote : 86 clubs votants  comme suivant : POUR : 464 voix, CONTRE : 37 voix. 

Le vœu proposé par le LSC Feuillade est adopté par 92,61 % des voix. 
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2° Vœu proposé par le CS Mouthiers : 

→ « Autoriser 2 rencontres de coupes séniors départementales sur les mêmes 

    installations sur le week-end. » 

La commission des Compétitions séniors et le Comité de direction du District ont donné un avis 

défavorable. 

Les clubs sont invités à se prononcer sur ce vœu. 

 

Résultat du vote : 82 clubs votants comme suivant : POUR : 296 voix, 

CONTRE : 177 voix. 

Le vœu proposé par le CS Mouthiers est adopté par 62,58 % des voix. 

 

3° Vœu (1er) proposé par le Stade Ruffécois : 

→ « Commencer les championnats jeunes dès le deuxième week-end de septembre. » 

La commission des Compétitions jeunes et le Comité de direction du District ont donné un avis 

favorable. 

Les clubs sont invités à se prononcer sur ce vœu. 

 

Résultat du vote : 76 clubs votants comme suivant : POUR : 249 voix, 

CONTRE : 190 voix. 

Le vœu proposé par le Stade Ruffécois est adopté par 56,72 % des voix. 

 

 

4° Vœu (2ème) proposé par le Stade Ruffécois : 

→ « Jouer des matches de championnat jeunes sur au moins un week-end des vacances  

    d’automne et de printemps. » 

La commission des Compétitions jeunes et le Comité de direction du District ont donné un avis 

favorable. 

Les clubs sont invités à se prononcer sur ce vœu. 

 

Résultat du vote : 85 clubs votants comme suivant : POUR : 331 voix, 

CONTRE : 168 voix. 

Le vœu proposé par le Stade Ruffécois est adopté par 66,33 % des voix. 
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5° Vœu proposé par la commission du Statut de l’arbitrage : 

→ « Réduction des mutés par deux uniquement pour les clubs ne possédant qu’une  

    équipe A en 4ème division de District afin de protéger sur le long terme les « petits »  

    clubs. comme suivant » 

✓ 1ère année infraction → 1 muté en moins 

✓ 2ème année infraction → 2 mutés en moins 

✓ 3ème année infraction → 3 mutés en moins et Interdiction de montée 

✓ 4ème année infraction → 4 mutés en moins et Interdiction de montée 

✓ 5ème année infraction → 5 mutés en moins et Interdiction de montée 

✓ 6ème année infraction → 6 mutés en moins et Interdiction de montée 

Le Comité de direction du District a donné un avis favorable. 

Les clubs sont invités à se prononcer sur ce vœu. 

 

Résultat du vote : 82 clubs votants comme suivant : POUR : 353 voix, 

CONTRE : 115 voix. 

Le vœu proposé par le District (Commission statut de l’arbitrage) est adopté par 75,43 % 

des voix. 

 

 

Infos diverses concernant la saison 2025-2026 et sur des projets à court et moyen termes :  

• Claude Fort donne les informations concernant l’organisation des compétitions 

« Séniors Féminines » Saison 2025/2026 : 

o 23/06/2025 : Ouverture des engagements séniors à 8 et à 11, 

o 20/08/2025 : Date limite engagements séniors à 8 et à 11, 

o 26/08/2025 : Date limite publication des poules séniors à 8 et à 11, 

o 08/09/2025 : Date de publication des calendriers à 11, 

o 09/09/2025 : Date de publication des calendriers à 8, 

o 14/09/2025 : Date début championnats à 8 et à 11. 

• Karine Vergnaud donne les informations concernant l’organisation des 

compétitions « Jeunes » Saison 2025/2026 : 

o 01/07/2025 : Ouverture des engagements U11 à U17, 

o 24/08/2025 : Date limite engagements U13 à U17, 

o 29/08/2025 : Date limite publication des poules U13 à U17, 

o 05/09/2025 : Date limite des engagements U11, 

o 05/09/2025 : Date de publication des calendriers U13 à U17, 
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o 12/09/2025 : Date de publication des poules U11, 

o 13/09/2025 : Début du championnat U13 à U17, 

o 19/09/2025 : Date de publication des calendriers U11, 

o 27/09/2025 : Date début championnat U11. 

• Jean-Charles Guiguen donne les informations concernant l’organisation des 

compétitions « Séniors Masculins » Saison 2025/2026 : 

o 23/06/2025 : Ouverture des engagements des championnats séniors et CR7, 

o 21/07/2025 : Date limite engagements séniors masculins (D1 à D4 et CR7), 

o 04/08/2025 : Date limite publication des propositions de poules (D1 à D4 et CR7), 

o 11/08/2025 : Date limite confection définitive des poules (D1 à D4 et CR7), 

o 26/08/2025 : Date de publication des calendriers (D1 à D4 et CR7). 

• Yan Terrade donne les informations concernant l’arbitrage Saison  2025-2026 : 

o Dates des 3 FIA (Formations Initiales d’arbitres) 

▪ Du 30/08 au 01/09/2025, 

▪ Du 17/10 au 19/10/2025, 

▪ Du 06/02 au 08/02/2026. 

o Rédaction d’une procédure détaillée d’arrêt de rencontre (provisoire et/ou 

définitive) en cas d’agression d’officiel. 

• Le Président informe sur des projets en cours de réflexion à court et moyen 

termes : 

o Actions financières pour les clubs : 

▪ Maintien des tarifs sans augmentation, pour la saison prochaine et étude 

de la baisse de certain(s) tarif(s), 

▪ Création d’un fond d’aide « Départemental », si l’exercice financier saison 

N-1 est excédentaire et le permet. 

o Actions sportives pour les clubs : 

▪ Continuer à développer le Foot féminin, 

▪ Optimisation de l’organisation du Critérium à 7, 

▪ Foot santé, mise en place d’un challenge « foot en marchant », 

▪ FUTNET mise en place d’un challenge. 

o Formation pour les clubs : 

▪ Mise en place de formations PSC1 (2 ou 3 par saison) concernant les 

gestes de 1er secours 100% financées par le district à destination des 

licenciés en clubs, 
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▪ Rédaction d’un statut des éducateurs présenté lors de la prochaine AG, 

▪ Développement du partenariat avec FORMOPOST (proposer des 

formations ciblées à destination des clubs), 

▪ Remettre en place des formations « personnalisées » et délocalisées dans 

les clubs (EX FMI, Footclub, Règlements, …) . 

o Partager et échanger avec les clubs : 

▪ Réactiver la commission « Innovation » afin d’échanger et de faire 

participer les clubs sur les projets et l’avenir de notre discipline. 

o Partenariat : 

▪ Continuer à développer le partenariat non concurrentiel (Objectif Naming 

sur toutes nos compétitions). 

o Actions environnementales, écologiques et économiques : 

▪ Lancement d’un « gros » projet de rénovation énergétique et 

environnemental en plusieurs phases pour le District : 

1 : Remplacement des menuiseries « bois simple vitrage » restantes  

 (Action prioritaire et qui sera réalisée à court terme), 

2 : Remplacement de la chaudière « gaz » (Energie fossile) vieille  

 génération pour un système plus écologique et plus  

 économique, 

3 : Mise en place de panneaux solaires en « auto consommation ». 

▪ Mise en place d’un partenariat avec CALITOM « Réduction des déchets » 

(Actions concrètes envers les clubs et le District). 

o Actions sociales et caritatives : 

▪ Développer les actions dans les clubs de quartiers (Exemple de la coupe 

de la fraternité et Mondial City), 

▪ Mettre en place sur la saison complète une reconnaissance pour les clubs 

qui participent activement à des actions caritatives et pas uniquement en 

lien avec octobre rose (Dotations aux clubs arbitrées par un jury). 

o Lutte contre les incivilités et la violence : 

▪ Donner aux clubs des outils et des leviers de lutte contre les incivilités et la 

violence (Procédures concrètes en soutien des pouvoirs publics), 

▪ Mettre en place un protocole d’arrêt de rencontre, 

▪ Etudier la possibilité de la mise en place de la vidéo embarquée par les 

arbitres. 
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Temps d’échanges avec les clubs :   

Plusieurs clubs demandent la parole concernant des axes d’améliorations notamment sur le 

critérium à 7, des demandes d’amélioration de paramétrage concernant la FMI et plus précisément 

des informations liées aux joueurs suspendus. 

 

Le Président remercie les clubs de leur confiance. Il déclare close l’assemblée générale 

ordinaire. 

 

Intervention de Mr Jérôme Bonnifait , Chef du SDJES 16 (Service Départemental à la 

Jeunesse à l’Engagement et aux Sports) 

Mr Jérôme Bonnifait ouvre son intervention en soulignant les bonnes relations avec la cellule 

« incivilités et violences » du District et plus particulièrement du travail accompli tout au long de 

la saison qui a été efficace concernant notamment les déclenchements de procédure de 

« matches à risques ». 

Une présentation est faite concernant la plateforme de signalement et de la procédure à suivre 

lorsque cette dernière est saisie, mais également sur les nouvelles directives récentes 

concernant l’affichage obligatoire dans les lieux publics et plus particulièrement dans les 

enceintes sportives. 

Une présentation plus détaillée est également faite concernant les incivilités, violences, 

discriminations et homophobie. 

 

Intervention de Mr Marc Mesnier, Président SAS FORMOPOST (Organisme de Formation) 

Mr Marc Mesnier ouvre son intervention en présentant son organisme qui est déployé sur 4 

sites dont celui du District où sera proposée la formation TP Négociateur Technico-

Commercial (NTC) Option : Chargé de promotion et de markéting, Sportif Associatif 

Niveau 5 →  BAC + 2. 

Un constat de difficultés de déploiement commercial des clubs est établi : 

• Tâches administratives imposées chronophages, 

• Temps des dirigeants et bénévoles consacré au sportif, 

• Partenariat lié au réseau de connaissance. 

Les thèmes de la formation sont présentés comme suivant : 

• Missions de développement commercial 

• Recherche de Sponsors et Mécénats 

• Développement des recettes sous toutes ses formes 
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• Création et gestion d’évènements 

Calendrier formation TP NTC – CPMSA District 16  

• Début formation : 1er septembre 2025 

• Fin de formation : 26 juin 2026 

• Nombre Heures : 441 

• Fréquence hebdomadaire : 

o District Foot 16 : 2 jours 

o Clubs : 3 jours 

 

Intervention de Mr Gilles Rouffignat, Secrétaire Général du CDOS 16 (Comité 

Départemental Olympique et Sportif) 

Mr Gilles Rouffignat, Secrétaire Général du CDOS 16 ouvre son intervention en soulignant le 

plaisir d’être présent et de retrouver les clubs Charentais. Il rappelle les missions principales en 

commençant par quelques chiffres significatifs : 

• 1 116 clubs, 

• 84 400 licenciés, 

• + de 2 700 dirigeants. 

Le CDOS a pour mission de développer la pratique sportive, sauvegarder et diffuser 

l’Olympisme, préserver le patrimoine sportif départemental. 

Le CDOS, tête de réseau du sport départemental, a pour mission de : 

• Représenter et fédérer le mouvement sportif, 

• Défendre et promouvoir le sport et ses valeurs éducatives, 

• Accompagner la structuration et le développement du mouvement sportif. 

Centre de Ressources et d’Information pour les Bénévoles, le CDOS est à l’écoute et conseille 

les dirigeants bénévoles du sport pour les aider à développer leurs projets ou à pérenniser leurs 

emplois. 

Il informe les acteurs du sport, développe des services pour faciliter au quotidien la vie des 

bénévoles et propose également un programme de formations riche et diversifié pour aider à la 

professionnalisation du mouvement sportif. 

Dans ce cadre, il développe également des compétences et des services dans les domaines à 

valeur ajoutée tels que la Formation, la Comptabilité, la Communication, le Haut niveau, 

l’Équipement, l’Accompagnement de projet, l’Emploi, le Financement, l’Évènementiel et le 

Matériel. 
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Un point d’information précis est orienté sur l’Intermédiation des services civiques et la 

formation sur le logiciel d’aide à la comptabilité aux associations « BASICOMPTA » et sur 

l’actualité très récente concernant les nouvelles modalités du « PASS SPORT ». 

Gilles Rouffignat termine son intervention en remerciant et en saluant le rôle important des 

bénévoles sans qui le sport amateur ne serait pas ce qu’il est. 

 

Intervention de Mr Colin Laheux, Intersport Ruffec 

Mr Colin Laheux fait une présentation du partenariat INTERSPORT concernant les services et 

les offres mises à disposition des clubs Charentais : 

Les services : 

• Chéquiers clubs INTERSPORT 

• Gestion et suivi des commandes  

• Présentation anticipée des collections des marques 

• Réalisation de Packs Licences 

• Accompagnement sur les événements et les tournois 

• Mécénat et dotation 

• Création de boutique 

• Goodies, Gobelets, Buts 

• Matériel terrains (peinture, Main Courante, Pare Ballons) … 

• Livraisons 

Les boutiques : 

• Boutique Classique 

• Boutique En ligne Marque 

• Boutique En ligne Intersport « HelloAsso » 

 

Intervention de Mr Loick Le Fichous, Chargé des Relations Clubs REMATCH 

Mr Loïck Le Fichous fait un point concernant l’utilisation de l’application en Charente et souligne 

la forte mobilisation des clubs Charentais / 

• Nombre total de clubs actifs cette saison : 103 

• Nombre de vues cumulées sur le player Rematch : 894 000 

Un clip explicatif de l’application est présenté et une remise de dotation (REMATCH et District) , 

en compagnie de Tom Mazeau (salarié en charge des compétitions) est faite aux « Meilleurs 

REMATCHEURS » comme suivant : 
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• Classements utilisateurs : 

o 1ère  : Léa Chan-Pao (ET.S Fléac) 

o 2ème  : Marianne Guytard (GS Franco Portugais) 

o 3ème   : Valérie Nanglard Diacre (ET.S Linars) 

• Classement Clubs : 

o 1er  : GS Franco Portugais de Gond Pontouvre 

o 2ème   : ET.S Linars 

o 3ème   : CO Luxé 

 

Remise des diplômes aux vainqueurs des COUPES « Jeunes » SUPER U 

La remise est effectuée par Karine Vergnaud (animatrice de la commission des jeunes) et de 

Claude Fort (animateur de la commission féminines). Chaque club est appelé pour la remise du 

diplôme et pour la photo de groupe traditionnelle. 

• Festival U13 Pitch (garçons) : ACFC 

• Festival U13 Pitch (féminines) : ACFC 

• Coupe U 14/U17 Féminines – SUPER U Charente – Trophée Marylin Fort : GJ LAC 16 

• Coupe U13 – SUPER U Charente – Trophée Jean-Jacques Raboisson : JA. Bel Air B 

• Coupe U13 – SUPER U Charente – Trophée Roland Duqueroix : JA Bel Air 

• Coupe U15 – SUPER U Charente – Trophée Serge Delavaud : OFC Ruelle 

• Coupe U17 – SUPER U Charente – Trophée Michel Piat : FC La Roche Rivières 

 

Remise des diplômes aux CHAMPIONS « Jeunes » 

La remise est effectuée par Karine Vergnaud (animatrice de la commission des jeunes) et de 

Claude Fort (animateur de la commission féminines). Chaque club est appelé pour la remise du 

diplôme et pour la photo de groupe traditionnelle. 

• Champion U17 Niveau 1 : FC La Roche Rivières 

• Champion U17 1ère Div. : ENT JSGC/St Brice/ES NR 

• Champion U17 2ème Div.  : GJ M.B.C.R 

• Champion U15 Niveau 1 : O.F.C Ruelle 

• Champion U15 1ère Div.  : GJ ETC 

• Champion U15 2ème Div. : GJ Charente Limousine 

• Champion U15 3ème Div. : GJ des Fins Bois 

• Champion U13 Niveau 1 : J.A Bel Air 

• Champion U13 1ère Div. : A.C.F.C B 

• Champion U13 2ème Div. : E.S Champniers 

• Champion U13 3ème Div. : A.S Brie 
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Remise des diplômes aux vainqueurs des COUPES « Seniors » 

La remise est effectuée Jean-Charles Guiguen (animateur de la commission séniors) et de 

Claude Fort (animateur de la commission féminines). Chaque club est appelé pour la remise du 

diplôme et pour la photo de groupe traditionnelle. 

• Coupe féminine à 8 – CA – Trophée Dominique Bernard :  Athlético de Bellevigne 

• Coupe des réserves – CA – Trophée Pierre Labonne :  ES Champniers C 

• Coupe du District – CA – Trophée Jacky Debris :   AS Villebois Haute Boëme 

• Coupe de la Charente – CA –Trophée Maurice Brachet : ETS Mornac 

• Coupe critérium à 7 – CA – Trophée Gilles Rouffignat :  CS Angoulême Leroy 

 

Remise des diplômes aux CHAMPIONS « Séniors » 

La remise est effectuée Jean-Charles Guiguen (animateur de la commission séniors) et de 

Claude Fort (animateur de la commission féminines). Chaque club est appelé pour la remise du 

diplôme et pour la photo de groupe traditionnelle. 

• Féminines à 8 :    Athlético Bellevigne  

• 1 ère division  :    JS Grande Champagne 

• 2ème division  :    USAM Montbron 

• 3ème division  :    FCC Isle d'Espagnac    

• 4ème division N1 :    CO Luxé 

• 4ème division N2 :    FC St Hilaire de Barbezieux B 

• Critérium à 7 :    CS Leroy D 

• Champion Div’s 4ème Div. N2  :  US Bouex B 

• Champion Div’s CR7 :   CS Leroy D 

 

Intervention de Mr François Grenet, Président de la Ligue Nouvelle Aquitaine 

Mr François Grenet ouvre son intervention en remerciant le District pour son invitation et que 

c’est avec grand plaisir qu’il a accepté de venir sur les terres Charentaises malgré un emploi du 

temps très conséquent en cette fin de saison. 

Il dresse un bilan synthétique de début de mandature en se disant satisfait du travail accompli 

en collaboration étroite avec l’ensemble des 12 Districts qui constituent la LFNA. 

Il évoque la constitution des différentes commissions en collaboration avec l’ensemble des 12 

Présidents de District, mais aussi la mise en place d’une commission « FAFA » où les 12 

Présidents de District sont au cœur du projet et la réforme du mode de calcul des subventions 

LFNA vers ses Districts. 
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Il confirme que le football est au cœur de tous les débats et que son équipe est à l’écoute des 

clubs. 

Jean-François Selle le remercie pour son intervention et lui demande de remettre, avec les 

animatrices et animateurs des commissions concernées, l’ensemble des récompenses et 

distinctions qui suivent. 

 

Remises des récompenses (Récompenses FUTNET) 

Vincent Mourgues, en charge du développement  du FUTNET en Charente, accompagné de Mr 

François Grenet, Président de la LFNA remettent 2 dotations aux clubs de : 

• Tennis Ballon Angoumoisin 

• FC Haute-Charente 

 

Remise distinction FFF (médaille fédérale) 

Isabelle Bonneau, animatrice de la commission valorisation de l’engagement bénévole, 

accompagnée de Mr François Grenet, Président de la LFNA remettent la distinction FFF 

« ARGENT » à un fidèle dirigeant et serviteur du football Charentais reconnu, Patrick 

Bourabier, dirigeant historique du club de l’entente Foot 16 et membre coopté au sein du 

District de football de la Charente. 

 

Tirage au sort de 5 tablettes à destination des clubs 

5 clubs sont récompensés par tirage au sort et reçoivent une dotation surprise (une tablette 

numérique) offerte par le District. Le tirage au sort est effectué par Mr François Grenet, Président 

de la LFNA. 

Liste des clubs tirés au sort :  

• ET.S. MORNAC 

• ASPTT DIRAC FOOT 

• F.C. ROULLET 

• F.C. HAUTE CHARENTE 

• ENT.S. NERCILLAC REPARSAC 
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Le Mot de la fin 

Le Président clôture l’Assemblée Générale en remerciant l’ensemble des invités, des 

représentants de clubs et invite les clubs et participants à partager le verre de l’amitié et le 

buffet qui permettra de terminer la soirée de façon conviviale. 

Il souhaite à l’assemblée de bonnes vacances bien méritées et donne rendez-vous pour le 

début de la saison prochaine. 

 
 
 

                Le Président  Le Secrétaire général 

Jean-François Selle  Laurent Fouché  
 

 


